



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Pressemitteilung Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen von Montag:

Welbsleben/ Fahrzeug steckt fest

Zeugen entdeckten auf einem landwirtschaftlichen Weg zwischen Westdorf im Salzlandkreis und Welbsleben einen PKW, der sich an einem Abhang im Schlamm festgefahren hatte. Bei einer polizeilichen Überprüfung der Auffindesituation, wurden keine Personen festgestellt. Die aktuellen Witterungsbedingungen hatten wohl dazu geführt, dass der Opel Astra auf dem ohnehin schon schmalen Weg, nicht mehr weiterkam. Warum das Fahrzeug in der Nähe einer Brückenbaustelle stand, ist derzeit unbekannt. Das Fahrzeug mit letzter Zulassung im Landkreis Harz war seit Mitte Dezember 2025 nicht mehr pflichtversichert. Die Ermittlungen laufen.

Kelbra/ Schlägerei endet im Krankenhaus

Wie erst heute bekannt wurde, ereignete sich in den frühen Morgenstunden des 24.01.2026 in der Marktstraße eine körperliche Auseinandersetzung zwischen zwei jungen Männern. Ein 22-Jähriger wurde dabei so schwer verletzt, dass er stationär in einer Klinik, aufgenommen werden musste. Aktuell richten sich die Ermittlungen gegen einen 32-Jährigen aus der Region.

Eisleben/ Fahrzeugbrand

Die Feuerwehr musste am Vormittag zu einem PKW auf dem Parkplatz des Theaters in der Lindenallee ausrücken, aus dessen Motorraum Qualm aufstieg. Das Fahrzeug wurde kurz zuvor vom Fahrzeugführer genutzt. Personen kamen nicht zu Schaden. Derzeit wird von einer technischen Ursache für die Rauchentwicklung ausgegangen.

Wippra/ Landesstraße 230/ 25.01.2026, 14:30 Uhr

Aus noch ungeklärter Ursache kam ein PKW in der Bottchenbachstraße aus Richtung Popperode kommend in einer leichten Rechtskurve nach links von der Fahrbahn ab. Das Fahrzeug überfuhr einen Berg aus Schnee und Eis und kollidierte im Anschluss mit einer Hauswand. Die Fahrzeugführerin wurde verletzt und kam zur medizinischen Versorgung in eine Klinik. Am PKW und am Wohngebäude entstand Sachschaden von ca. 20.000 Euro.

Sangerhausen/ Mühlgasse/ 26.01.2026, 01:40 Uhr

Auf Grund der einsetzenden Straßenglätte kam ein PKW von der Fahrbahn ab und kollidierte mit einem Poller am Fahrbahnrand. Es entstand Sachschaden.

Polizeiinspektion Halle (Saale) **Polizeirevier Mansfeld-Südharz** Friedensstraße 07 06295 Eisleben Tel: (03476) 856-311
Fax:(0345) 224 111 1610 Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de